
麻疹
ましん

風疹
ふうしん 麻

ま
しん・風

ふう
しん

(MR)

2種混合
しゅこんごう

(DT)
3種混合

しゅこんごう 4種混合
しゅこんごう

(DPT-IPV)

5

種混合
しゅこんごう

急性灰白髄炎
きゅうせいかいはくずいえん

(Polio)
日本脳炎
にほんのうえん

BCG ヒブ
小児用肺炎球菌
しょうにようはいえんきゅうきん

(13価
か

)

小児用肺炎球菌
しょうにようはいえんきゅうきん

　(15

価
か

)

水痘
すいとう

(みずぼうそう)

B

型
がた

肝炎
かんえん

ロタリックス

(１価
か

)

ロタテック

(5価
か

)

2

種混合
しゅこんごう

(DT)

日本
にほん

脳炎
のうえん

子宮
しきゅう

頸が
けいよぼう

ん

予防

子宮
しきゅう

頸
けい

がん

予防（２回目）
かいめ

池井病院
いけいびょういん

宮崎県小林市真方
みやざきけんこばやししまことかた

87 0984-23-4151 ● ●

沖内科・小児科医院
おきないか・しょうにかいいん

宮崎県小林市細野59-8
みやざきけんこばやししほその　  ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

くすもと内科クリニック
　　　　　　　　　ないか　くりにっく

宮崎県小林市堤
みやざきけんこばやししつつみ

3516-3 0984-23-1115 ● ● ● ●

桑原記念病院
くわはらきねんびょういん

宮崎県小林市細野
みやざきけんこばやししほその

167 0984-22-4138 ● ● ● ●

小林市立須木診療所
こばやししりつすきしんりょうしょ

宮崎県小林市須木下田１２２４
みやざきけんこばやしし  す  き  しも  だ 0984-48-2025 ● ● ● ● ● ● ● ●

小林市立病院
こばやししりつびょういん

宮崎県小林市細野
みやざきけんこばやししほそのほほそ

2235-3
0984-23-4711 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

すわクリニック
く り に っ く

宮崎県小林市南西方
みやざきけんこばやししみなみにしかた

8198-1 0984-22-6489 ● ● ● ●

西小林診療所
にしこばやししんりょうじょ

宮崎県
みやざきけん

小林市
　こばやしし　

北西方
きたにしかた

1212 0984-27-1034 ● ● ● ● ● ● ● ●

ひろた内科クリニック
                ない か   く  り   に   っ く

宮崎県
みやざきけん

小林市堤
　こばやししつつみ

2792-24 0984-25-0550 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

前田内科医院
まえだないかいいん

宮崎県小林市細野
みやざきけんこばやししほその

2759-1 0984-22-5802 ● ●

みまつこども

クリニック
宮崎県小林市堤２３２２−４
みやざきけんこばやししつつみ 0984-22-1234 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

宮崎医院
みやざきいいん

宮崎県小林市細野
みやざきけんこばやししほその

1619 0984-22-2841 ● ●

よしむら循環器内科クリニック
じゅんかんきないかくりにっく

宮崎県小林市細野1606-1 0984-27-3339 ● ●

押川病院
おしかわびょういん

宮崎県小林市野尻町東麓
みやざきけんこばやししのじりちょうひがしふもと

1082-1 0984-44-1005 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

野尻中央病院
のじりちゅうおうびょういん

宮崎県小林市野尻町東麓
みやざきけんこばやししのじりちょうひがしふもと

1176 0984-44-1141 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

いしざわ循環器内科
じゅんかんきないか

宮崎県えびの市大字原田
みやざきけんえびのしおおあざはらだ

2143-1 0984-33-1438 ● ●

えびの眼科こだま小児科医院
                 がんか しょう にか い いん

宮崎県えびの市大字大明司
みやざきけんえびのしおおあざだいあきらつかさ

1023 0984-35-3003 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

えびの共立病院
きょうりつびょういん

宮崎県えびの市大字向江
みやざきけん      しおおあざむかえ

506 0984-37-1313 ● ●

えびのセントロクリニック
せ ん と ろ く り に っ く

宮崎県えびの市大字上江
みやざきけん     しおおあざうわえ

1007-4
0984-33-5777 ● ●

杉原耳鼻咽喉科
すぎはら  じ   び   いん こう か

宮崎県えびの市原大字田
みやざきけん   しはらおおあはらだ

3236 0984-21-3100 ● ● ●

前田医院
まえ だ  い  いん

宮崎県えびの市大字栗下
みやざきけん   しおおあざくりした

218-1 0984-35-1151 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

川井
かわい

田
た

医院
いいん

宮崎県高原町大字西麓
みやざきけんたかはるちょうおおあざにしふもと

173-3 0984-42-2000 ● ● ● ● ● ●

国民健康保険高原病院
こくみんけんこうほけんたかはらびょういん

宮崎県西諸県郡高原町大字西麓
みやざきけんにしもろかたぐんたかはるちょうおおあざにしふもと

871 0984-42-1022 ● ● ● ●

ふきやま霧島東麓クリニック
               きりしまひがしふもと くりにっく

宮崎県西諸県郡高原町大字西麓
みやざきけんにしもろかたぐんたかはるちょうおおあざにしふもと

849-3 0984-25-6010 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

2024年 予防接種 できる 病 院 の リスト

※野尻中央病院
のじりちゅうおうびょういん

は、5種
しゅ

混合
こんごう

は6歳
さい

から上
うえ

の子供
こども

だけです。

TEL住所
じゅうしょ

病院
びょういん

小林市
こばやしし

 ☆☆予防接種
よぼうせっしゅ

を受
う

ける時
とき

は、必
かなら

ず　予約
よ やく

をしてください。☆☆

子ども（6週間～小学校に入るまで）
こ （しゅうかんしょうがっこう はい）

子ども（小学校～高校まで）
　こ　　　　　　　　　　（しょうがっこう　　　　　　こうこう）

※池井病院
いけいびょういん

は、子宮頸
しきゅうけい

がん予防
よぼう

（2回目
かいめ

の接種
せっしゅ

）は予約
よやく

をしてください。

※桑原
くわはら

記念
きねん

病院
びょういん

は、子宮頸
しきゅうけい

がん予防
よぼう

（2回目
かいめ

の接種
せっしゅ

を含
ふく

む）は9価
か

だけをします。

高原町
たかはるちょう

えびの市
し

※須木診療所
すきしんりょうしょ

は麻
ま

しん、風
ふう

しん、MR混合
こんごう

は2期
き

だけにします。　日本
にほん

脳炎
のうえん

は6歳
さい

から上
うえ

の子
こ

どもだけにします。

※小林市立
こばやししりつ

病院
びょういん

は、日本脳炎
にほんのうえん

は中学生
ちゅうがくせい

までします。子宮頸
しきゅうけい

がん予防
よぼう

（2回目
かいめ

の接種
せっしゅ

を含
ふく

む）は4価
か

と9価
か

だけをします。

https://maps.app.goo.gl/aoVg9imKBcDmxk8u5
https://maps.app.goo.gl/aoVg9imKBcDmxk8u5
https://maps.app.goo.gl/aoVg9imKBcDmxk8u5
https://goo.gl/maps/do4CfpZB77B2
https://goo.gl/maps/do4CfpZB77B2
https://maps.app.goo.gl/bJoBjRfikdE48Kiv6
https://maps.app.goo.gl/bJoBjRfikdE48Kiv6
https://goo.gl/maps/CWR9sH4fyuQ2
https://goo.gl/maps/CWR9sH4fyuQ2
https://goo.gl/maps/CWR9sH4fyuQ2
https://goo.gl/maps/wNC6h6WEvb12
https://goo.gl/maps/wNC6h6WEvb12
https://goo.gl/maps/wNC6h6WEvb12
https://goo.gl/maps/wNC6h6WEvb12
https://goo.gl/maps/wNC6h6WEvb12
https://goo.gl/maps/wNC6h6WEvb12
https://goo.gl/maps/wNC6h6WEvb12
https://goo.gl/maps/S6B84H2Gj6H2
https://goo.gl/maps/S6B84H2Gj6H2
https://goo.gl/maps/S6B84H2Gj6H2
https://goo.gl/maps/S6B84H2Gj6H2
https://goo.gl/maps/S6B84H2Gj6H2
https://maps.app.goo.gl/23GiS47jPCnRJg9CA
https://maps.app.goo.gl/23GiS47jPCnRJg9CA
https://www.google.co.jp/maps/place/Iryohojinkoseikaioshikawa+Hospital/@31.9613696,131.0930193,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x353f38460c143f15:0x666635bb84a41a39!8m2!3d31.9613696!4d131.095208
https://www.google.co.jp/maps/place/Iryohojinkoseikaioshikawa+Hospital/@31.9613696,131.0930193,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x353f38460c143f15:0x666635bb84a41a39!8m2!3d31.9613696!4d131.095208
https://www.google.co.jp/maps/place/Iryohojinkoseikaioshikawa+Hospital/@31.9613696,131.0930193,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x353f38460c143f15:0x666635bb84a41a39!8m2!3d31.9613696!4d131.095208
https://goo.gl/maps/zrfQeipM5ZbCiFuN9
https://goo.gl/maps/zrfQeipM5ZbCiFuN9
https://goo.gl/maps/zrfQeipM5ZbCiFuN9
https://goo.gl/maps/zCkPL2SEdS22
https://goo.gl/maps/zCkPL2SEdS22
https://goo.gl/maps/zCkPL2SEdS22
https://goo.gl/maps/2nBP6Tktv732
https://goo.gl/maps/2nBP6Tktv732
https://goo.gl/maps/2nBP6Tktv732
https://goo.gl/maps/11bAxyJbz1G2
https://goo.gl/maps/11bAxyJbz1G2
https://goo.gl/maps/11bAxyJbz1G2
https://goo.gl/maps/NCSoXrM2KnA2
https://goo.gl/maps/NCSoXrM2KnA2
https://goo.gl/maps/NCSoXrM2KnA2
https://goo.gl/maps/EPwskRFLoJUGTLa59
https://goo.gl/maps/EPwskRFLoJUGTLa59
https://goo.gl/maps/EPwskRFLoJUGTLa59


 ☆☆予防接種
よぼうせっしゅ

を受
う

ける時
とき

は、必
かなら

ず　予約
よ やく

をしてください。☆☆


